

スカシユリ種子採集大作戦！を開催しました

去る10月4日（木）に調査団の先生方（菊池芳文先生，安嶋隆先生，糟谷大河先生）と増殖サポーター9名の方々にご協力いただき，初めてのスカシユリ種子採集会「スカシユリ種子採集大作戦！」を開催しました。当日は茨城新聞の取材もあり，10月10日の朝刊に掲載されました。



安嶋先生から種子採集の前に村内に生えるユリについてお話いただき，さっそく種子採集開始！種子を入れる紙袋を配付し，自由に採集していただきました。この日のスカシユリはまだ青々としていましたが，種がたくさん入っている「さく果」は採集後，乾燥させると自然に割れ種が出てくるとのことでした。



スカシユリの「さく果」

さく果とは二枚以上の心皮からなる子房。成熟すると果皮が乾燥し，縦に開裂して種子を出します。

種子採集後は役場に戻り，今年度事務局が栽培したスカシユリの栽培記録報告と，スカシユリ栽培マニュアルの説明をしました。栽培記録報告では，ご自宅でスカシユリを育てている鹿志村さんと水越さんにお話いただきながら和やかな報告になりました。



今回ご案内したスカシユリ栽培マニュアルは，まだ完全版ではなく，これまでに実施した調査でわかったことから原則のみを記載しています。

今後サポーターの皆さんと共にスカシユリを栽培し，記録し，改良していく予定です。

サポーターの辻本さんが携帯電話の裏に素敵なスカシユリを描かれていたので思わず写真をパシャリッ！

村民の皆さんにとってスカシユリが身近になるよう，スカシユリを単純に増やすだけでなく，身近に感じられる仕掛けを作りたいと考えています。その1つとして，写真や絵など，スカシユリをテーマとしていれば何でもOKの作品展を来年夏頃開催予定です。

スカシユリのミニ情報



**次回のスカシユリ増殖サポーター活動は
2019年4～5月頃スカシユリの種まきを予定しています。**

発行 村花スカシユリ増殖事業実行委員会事務局（東海村教育委員会生涯学習課）